

Agir sur le mécénat des entreprises le 30 novembre à Poitiers

lundi 30 novembre 2009, par [lpe](#)

Dans le cadre du mois de l'économie sociale IPCA en partenariat avec la Caisse des Dépôts et Consignations, la Conférence Permanente des Coordinations Associatives et le Comité Régional Olympique et Sportif, organisent le 30 novembre à Poitiers une conférence débat sur le mécénat d'entreprises de 17h à 19h.

Y seront abordés :

- les fondamentaux du mécénat,
- des exemples pratiques de mécénat dans différents domaines,
- les attentes et le potentiel en Poitou-Charentes
- les actions à mettre en place.

Informations complètes, téléchargez le document word :

